

Campaña de movilización social “Reconstrúyete: que el género no sea una barrera”

El pasado mes de marzo se realizó en varios espacios de la Universidad de Granada (Aulario de Derecho y E.T.S.I de Caminos, Canales y Puertos) la campaña de movilización social “Reconstrúyete: que el género no sea una barrera”. Esta campaña estaba dirigida a la comunidad universitaria y tenía como objetivo generar un espacio de reflexión capaz de aflorar una conciencia crítica sobre los estereotipos y modos de comportamiento que hemos asumido como propios cuando gran parte de ellos han sido predefinidos o prediseñados en función del grupo social al que pertenecemos.

Para lograr este objetivo se realizaron dos acciones en la E.T.S de Ingeniería de Caminos y en el Aulario de Derecho que trataron de:

- **VISIBILIZAR** comportamientos asumidos de manera inconsciente que enmarcan nuestros roles de género.
- **SENSIBILIZAR** del impacto que tienen estos comportamientos en nuestra vida y desarrollo personal y como sociedad.
- **REFLEXIONAR** para conseguir que la gente visualice las alternativas.

Puedes conocer en qué consistieron las distintas acciones que se realizaron viendo este vídeo <https://youtu.be/JhCExZPecCs>

También puedes seguir la campaña en facebook: <https://www.facebook.com/reconstruyeteUGR/>

Materiales de la campaña (son descargables y utilizables libremente siempre que se mencione la fuente):

- Cartel
- Pegatina
- Cartel espejo

Esta campaña ha sido diseñada y realizada por varios/as participantes en el Curso “MOVILÍZATE. Diseño de Campañas para la transformación social”, 2ª edición (organizado por el CICODE)

Financiado por: Agencia Andaluza de Cooperación al Desarrollo (AACID)

Organizado por: Universidad de Granada y CICODE (Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo)